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Ex.mo Sr.

Tendo-nos sido solicitado parecer sobre o documento referido em assunto, o

Conselho de Ilha das Flores, na sua reunião extraordinária do dia 9 do corrente,

decidiu dar parecer desfavorável por larga maioria, à proposta que se encontra em

discussão nessa Assembleia, atendendo a que muitas das questões que tínhamos

solicitado ao governo para corrigir na anteproposta, relacionadas com a ilha das

Flores, não foram tidas em consideração no documento em apreço, entre as quais

salientamos:

- Segunda fase do porto das Poças em Santa Cruz das Flores não é

referida na proposta para 2024, apesar do Governo já ter afirmado em reunião

recente com este órgão que iam dar instruções à Portos dos Açores para lançar

a obra;

Ex.mo. Senhor:

Presidente da Comissão
Especializada Permanente de
Economiada ALRAA
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- Não há referência às obras de proteção da orla costeira de Santa Cruz,

apesar de nos terem também dito que esta reunia condições para candidatar ao

PO 2030;

- As obras na Escola Básica 1,2,3 Padre Maurício Freitas continuam a não

fazer parte do Plano, embora nos tenham também dito que já havia proposta e

montante;

- O mesmo se passa com a escola básica nas Lajes cujas obras estão

sinalizadas há muito pela autarquia lajense e atendendo ao valor em causa

precisam ter também intervenção do Governo;

- Mantém-se o problema da habitação, cuja situação é preocupante e

precisa intervenção do Governo, pelas razões já invocadas anteriormente na

análise da anteproposta;

- Continua a não haver referência à estrada entre o Rochão do Junco e a

Boca da Baleia que está em péssimo estado e por diversas vezes referenciada;

- Acresce ainda a necessidade de obras na secção destacada das Lajes da

Associação dos Bombeiros Voluntários da Flores que também não mereceram

qualquer referência;

- Contrariamente ao que acontece a verbas destinadas às dependências

nas restantes ilhas, não há referência no caso das Flores, o que não deixa de ser

preocupante e que merece também o nosso reparo;

Queremos salientar, no entanto, que mereceu nota positiva, entre outras ,

o facto de estar a decorrer a obra no porto das Flores na Vila das Lajes, que é

fundamental para assegurar as acessibilidades marítimas da ilha.

Aproveitamos para endereçar os nossos melhores cumprimentos,

O Presidente do Conselho de Ilha

(José António Corvelo Freitas)
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